

[REDACTED]

---

**Von:** [REDACTED]  
**Gesendet:** Dienstag, 11. Dezember 2018 13:01  
**An:** buergermeisterin  
**Cc:** [REDACTED]  
**Betreff:** Frage für die heutige Fragestunde der Bürger ab 18 Uhr im Frenkings Hof

Liebe Frau Mahnke,

leider kann ich heute Abend an der Bürgerfragestunde vor der Ratsitzung nicht teilnehmen.

Daher lasse ich Ihnen meine Frage auf diesem Wege zukommen und bitte Sie sie dort vorzulesen.

"Kann die Gemeinde oder der Rat zeitnah entscheiden, ob ein/e Student/in ein Konzept für den Rhodepark erarbeiten darf?"

Zur Erläuterung:

Für den Rhodepark benötigt Nottuln auf jeden Fall ein zukunftsfähiges Konzept.

Dann kann überlegt werden, wer wie viele Kosten davon trägt - auch zukünftig.

Ich finde es wichtig, zeitnah jemanden mit der Erstellung eines Konzeptes zu beauftragen.

Bevor alle Beteiligten allein für einen Besichtigungstermin einen gemeinsamen Termin finden, ist es warscheinlich Januar oder Februar 2019.

Es könnten ja auch mehrere Studenten/innen ein Konzept im Rahmes des Studiums erarbeiten.

Eine Studentin aus dem Münsterland, die Permakultur studiert, ist bereit den Rhodepark als Projekt zu nehmen. Das bedeutet, dass sie - wenn gewünscht gemeinsam mit Ihrem Professor - ein Konzept unter Berücksichtigung unserer Wünsche erstellt und die Maßnahmen begleitet."

Ich würde mich wirklich sehr freuen, wenn Sie heute Abend das Thema besprechen.

Vielen Dank und viele Grüße